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***Актив ОНФ держит на контроле ход оснащения, строительства и ремонта
фельдшерско-акушерских пунктов в Краснодарском крае. Сегодня, 28 января, в
региональном штабе прошло заседание тематической площадки
«Здравоохранение» под руководством члена РШ, депутата Государственной Думы
Светланы Бессараб. В мероприятии приняли участие представители министерства
здравоохранения края, комитета по здравоохранению Законодательного Собрания
Краснодарского края, общественных организаций, актив ОНФ.

  

***В 2018 году в крае было приобретено 11 модульных фельдшерско-акушерских
пунктов для населенных пунктов с численностью населения от 101 до 2000 человек
в Тимашевском, Усть-Лабинском, Новопокровском, Мостовском, Тихорецком,
Павловском, Абинском, Кореновском и Белоглинском районах. Также были
закуплены 3 передвижных медицинских комплекса для оказания медицинской
помощи жителям населенных пунктов с численностью до 100 человек для жителей
Кущевского, Белореченского и Приморско-Ахтарского районов.  В 2019 году было
приобретено 6 модульных ФАПов, на данный момент лицензия на осуществление
медицинской деятельности получена на два из них.  Кроме этого, в крае были
построены и запущены в работу три здания врача общей практики.
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***«В 2020 году в Краснодарском крае планируется приобрести 26 модульных
ФАПов и 21 передвижной медицинский комплекс для оказания первичной
медико-санитарной помощи. Развитие системы здравоохранения позволит
повысить доступность квалифицированной медицинской помощи в каждом, даже
самом отдаленном, населенном пункте края. В текущем году, в соответствии с
национальным проектом «Здравоохранение», работы по расширению сети
фельдшерско-акушерских пунктов должны завершиться.  Актив ОНФ,
волонтёрские организации, население Краснодарского края примут участие в этом
процессе, осуществляя общественный контроль за ходом оснащения,
строительства и ремонта ФАПов. Такое поручение Общероссийскому народному
фронту дал Президент во время оглашения ежегодного послания Федеральному
Собранию и мы намерены его выполнить», - прокомментировала член РШ ОНФ,
депутат Государственной Думы Светлана Бессараб.  

  

    Актив ОНФ выйдет с предложением к губернатору Краснодарского края
Вениамину Кондратьеву - провести совещание со всеми главами муниципальных
образований Кубани по вопросам готовности проектно-сметной документации на
строительство социально-значимых объектов в целях исключения срыва сроков,
утвержденных нацпроектами.  
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